

Du handball jusqu'au bout de la nuit à Gignac



Peu nombreux mais motivés, les handballeurs de Gignac se sont retrouvés pour leur nuit du hand samedi 17 octobre en début de soirée.

Avec 5 équipes engagées, deux loisirs de Gignac, et une de Prades, de Gigean et de Lattes, le tournoi amical a ainsi occupé une bonne partie de la nuit, jusqu'au petit matin. Déguisés pour l'occasion, les joyeux sportifs ont, comme à leur habitude, mêlé sport et convivialité, rire et technique, but et buvette. " C'est la troisième année qu'on fait cette nuit du hand, confiait Christian Poireaudau, le président du club de Gignac. C'est un moment réservé aux adultes loisirs, une fois dans l'année, et c'est très apprécié, on recommencera. "

Prévue à l'origine en fin de saison l'an dernier, la manifestation n'avait pas pu avoir lieu dans sa totalité suite à une panne de courant au gymnase du Rival. Cette fois-ci, la rigolade handballistique a eu lieu, pour le plus grand plaisir des joueurs, qui se sont promis d'être de nouveau au rendez-vous pour la 4e édition.